



Foto: DAK-Gesundheit

## **Professor Dr. h. c. Herbert Rebscher – Nachruf**

Die Stiftung LebensBlicke trauert um Professor Dr. h. c. Herbert Rebscher, der nach kurzer schwerer Erkrankung am 23. März im Alter von erst 69 Jahren unerwartet verstorben ist. Herbert Rebscher war langjähriger Vorstandsvorsitzender der DAK-Gesundheit. Er vertrat in der bundesweit drittgrößten Krankenkasse das von ihm skizzierte Leitbild eines solidarischen Wettbewerbs vor dem Hintergrund der sich stetig veränderten Marktverhältnisse. Während seiner Amtszeit von 2005 bis 2016 hat sich die Deutsche Angestellten-Krankenkasse DAK zur DAK-Gesundheit weiterentwickelt. In seiner Zeit als Vorstandsvorsitzender war Herbert Rebscher auch sehr intensiv mit der Stiftung LebensBlicke verbunden. Der Vorstand der Stiftung hat in vielen Gesprächen mit ihm über Fortschritte in der Darmkrebsprävention diskutiert und auch Aktivitäten wie z. B. Pressekampagnen umgesetzt. Herbert Rebscher war seit 2015 auch Mitglied und ab 2020 Vorsitzender des Kuratoriums der Deutschen Krebsstiftung. Mit seinem Tod verliert die Stiftung LebensBlicke einen klugen Ratgeber, der sich mit großem Engagement für die Belange der Stiftung eingesetzt hat. Die Stiftung wird Herbert Rebscher ein ehrendes Andenken bewahren.

### **Ludwigshafen im März 2024**

**Prof. Dr. Jürgen F. Riemann**

Vorstandsvorsitzender der Stiftung LebensBlicke

